



La chanteuse camerounaise croyait se produire sur scène dans la ville de Leicester en Angleterre.

Le concert de Grace Decca à Leicester a finalement accouché d'une souris. Un peu comme le 14 mai dernier à la Terrasse de Thially en France, les activistes de la Brigade Anti-Sardinards (BAS) étaient farouchement opposés au spectacle de la diva camerounaise à Leicester en Angleterre.

Le Show qui était prévu à partir de 20h, le samedi 03 juin 2023 a été très vite interrompu. **« Quand Grâce Decca est montée au podium, elle n'a pas eu le temps de sortir un seul mot. Elle a vu surgir de nulle part telle une lionne, la combattante Maffo Laure. J'ai vu Grâce s'enfuir pendant que la sécurité maîtrisait Maffo. Le reste de la salle s'est retrouvé sens dessus dessous parce que d'autres membres de la BAS ont aussi attaqué la poignée de spectateurs présente. Le spectacle a vite tourné à qui sauve peut »** relate un témoin à nos confrères de Cameroon info.net.

Les gens de la BAS ont réussi à se faire passer pour des clients

Les membres de cette organisation très hostile au régime de Yaoundé ont savamment planifié leur stratégie. **« Les organisateurs ont pris des mesures de sécurité nécessaire. C'était**

même la condition pour l'obtention de l'autorisation et même celle de l'artiste. Mais les gens de la BAS ont réussi à se faire passer pour des clients, ont acheté des billets pour déjouer la vigilance de la sécurité », confie une autre source, toujours à Cameroon info.net.

Nous sommes entièrement satisfaits

La redoutable amazone de la BAS Sandy Boston s'en réjouit : **«*Le boycott de ce concert a été un succès retentissant. Nous avons mis sur pied une stratégie insoupçonnable par l'adversaire. Nous sommes entièrement satisfaits, je tiens à faire noter que nos combattants n'ont pas fait de casse*** ».

Rappel, la BAS est un mouvement né spontanément au sein des diasporas camerounaises au lendemain l'élection présidentielle 2018, et farouchement opposé au régime du président Paul Biya. Elle s'attaque essentiellement aux artistes qui gardent le silence sur situation la socio-politique du pays.